

CARTAS AL DIRECTOR

PETICION DE MEJORAR LA CIRCULACION Y APARCAMIENTO

Sr Director:

Nuestro pueblo, y se ha visto en la última Semana Santa, se "atora" de tráfico en los domingos y festivos, por lo que tiene dos importantes urgencias: 1º Reorganizar la circulación de sus calles; y 2º habilitar zonas de aparcamiento en el centro, bien sea en corrales, huertos o solares y prohibir aparcar en muchas calles de ese centro. Parece mentira que en un pueblo tan grande como el nuestro queramos vivir hacinados y con tantos lugares sin aprovechar; pero sobre todo que haya que dar tantas vueltas y revueltas con el coche y sin poder aparcar y a veces ni siquiera descargar.

El Ayuntamiento tiene que intervenir ya mismo y demostrar que tanto de lo que prometen cuando va a haber elecciones luego lo cumplen. ¿Por qué no incluyen los candidatos en sus programas estos importantes asuntos? ¿y por qué no insisten que los que tienen sus buenas cocheras dejen sus coches en ellas en vez de en las calles que a veces están a reventar?.

Felicito a su periódico por publicar estas cartas de protesta que sabemos no gustan a algunos. Un saludo de amigo y paisano.

ANTONIO JOSE MUÑOZ DE M.

NUEVAS DIRECCIONES PARA ENVIAR EL PERIODICO

Sr. Director:

Soy la mujer de un suscriptor del periódico LAS TABLAS y en vista del gran éxito que ha tenido la Campaña de dar direcciones de

familiares o amigos que vivan fuera de Daimiel para que se suscriban por ser daimieleño aquí os mando dos más: ...

Os felicito a todos por esta idea tan maravillosa de crear este periódico que ya hacía falta en Daimiel. Y puedo añadir que lo espero con ansia y con alegría para leer las cosas que yo viví y las actuales. ¡Que Dios os bendiga y os dé salud a todos!. Un abrazo de.

JOAQUIN Y ANTONIA.

TIRAR CON POLVORA DEL REY

Sr Director:

La Televisión pública, nos deleita a diario con sus concursos, los cuales no pueden ser más mediocres y chabacanos, al menos algunos, tenemos el ejemplo en el de "No te rías que es peor". Hay que tener nervios de acero para no apagar el televisor, y aguantar tantas imbecilidades é inconveniencias, como se ven y se oyen a diario con acompañamiento de excesivo mal gusto. Nuestros niños no pueden aprender modales ni buenas costumbres, si sólo oyen tacos y palabras malsonantes.

Pedro Reyes y el señor Barragán debían ser multados en vez de pagados por sus actuaciones con dinero público.

Un saludo.

ESPARTERO.

TAPAS PARA ENCUADERNAR NUESTRO PERIODICO

Sr. Director:

Somos varios daimieleños residentes en Madrid los que coleccionamos, número a número, nuestro magnífico pe-

riódico de Las Tablas, que es la palpitante actualidad daimieleña y luego, cuando pasen los años, será la pequeña historia de la vida de nuestro pueblo.

Por conservar mejor estos documentos que cada día tendrán más valor, hemos pensado en la posibilidad de que estos números pudieran encuadernarse por años completos como se hace con otras publicaciones. Por ello, nos encantaría que la Dirección que tan acertadamente usted dirige, se decidiera a lanzar unas tapas especiales para reunir los doce números de cada año.

Con mi felicitación para todo el equipo reciba un saludo cordial de.

UN DAIMIELEÑO RESIDENTE
EN MADRID.

AGRADECIMIENTO POR LAS CONTESTACIONES SOBRE "EL PUEBLO DE LAS BRUJAS"

Sr. Director:

Ante todo rogarle agradezca en mi nombre las respuestas publicadas sobre mi curiosidad por la denominación de Daimiel como "Pueblo de las Brujas". Tanto en las contestaciones de su número de Marzo de don Jesualdo Sánchez Bustos y de don Juan Colado, como en el de Abril de don Eulogio Sánchez de la Nieta, han sido las tres muy amables y esclarecedoras.

Por otro lado, envío talón y dirección de un nuevo suscriptor. Se trata de un hermano de mi padre, de frágil salud daimieleña impenitente y ahora sólo unido en la nostalgia, puesto que no puede viajar. Espero que en el futuro el periódico de Las Tablas le lleve aires y recuerdos de su querido pueblo. Un atento saludo

MARIA ROSA CLEMENTE
El Escorial